

Aragón-Info, jueves 11 de octubre del 2.001

## MANIFESTACIÓN EN HUESCA CONTRA LAS GUERRAS

Huesca, 10/10/2001.

Un total de 320 personas participaron ayer en Huesca en una manifestación convocada por la recientemente constituida “Coordinadora contra las Guerras”, surgida a raíz de la reacción del gobierno de EEUU y sus aliados ante los ataques suicidas del 11 de septiembre. Una buena parte de las personas asistentes vestían ropas negras y portaban velas en señal de duelo por todas las muertes derivadas del orden mundial vigente.

La manifestación partió a las 20:15 h de la Plaza de Navarra y se dirigió a la Plaza del Mercado, donde un@s niñ@s leyeron el manifiesto elaborado de la Coordinadora mientras se depositaban las velas en el centro de la plaza.

De regreso en la plaza de Navarra, una voz más inteligible leyó de nuevo el manifiesto y se adornó la pancarta de la movilización (cuyo lema era “Nos Duelen Todas las Muertes”) con diversos textos e imágenes que algunas personas habían seleccionado a propuesta de la Coordinadora.

La manifestación discurrió de forma silenciosa, aunque en la Plaza del Mercado se corearon algunas consignas de corte antimilitarista (“Otan No, Bases Fuera”, “Militares, Parásitos Sociales”).

Manifiesto íntegro de la Coordinadora contra las Guerras.

### NOS DUELEN TODAS LAS MUERTES

El 11 de septiembre de 2001 más de 40.000 personas murieron en el mundo. De 6.000 de estas muertes pudimos ser espectadores/as. Del resto nadie habló y todas ellas eran de niños/as, que murieron de hambre (según datos de la FAO). Estas 35.000 muertes se repiten cada día. Y a todas estas hay que sumar (según datos de la ONU) las de los 46 conflictos bélicos existentes. Muchos de ellos están financiados por EEUU y los países de Europa Occidental. Todos estos conflictos conllevan un gasto económico y humano inútil, que beneficia a los países más desarrollados y perjudica a los más empobrecidos, extremando las desigualdades.

De nuevo surge un conflicto y la respuesta vuelve a ser bélica. ¿Ha sido alguna vez la guerra una solución? ¿O detrás de éste y de cada conflicto hay siempre otros intereses?

Después de tantas vidas perdidas no hemos escarmentado. No se quieren buscar las causas reales, ni las soluciones. En nuestra mano está que este siglo no esté, como el anterior, marcado por las barbaries que recordamos. Que el error-horror no se repita: dos guerras mundiales, Hiroshima y Nagasaki, Vietnam, los continuos abusos en África y Latinoamérica, nuestra Guerra Civil... y los más recientes, Irak, los Balcanes, el goteo diario de muertes en Palestina y tantas otras que no harán historia por no caber en un telediario.

Visto que los estados “supuestamente democráticos” no están por la labor de poner fin a esta locura, abogamos por la reflexión de la ciudadanía sobre las causas y la búsqueda de soluciones basadas en la razón, el respeto de los derechos humanos, en la justicia y en la libertad de todos los pueblos y culturas.

La Coordinadora está compuesta por: Colectivo de Mujeres Feministas, Comunidades Cristianas Populares, SOS Racismo, Ateneo Libertario Ramón Acín, Colectivo Akampa de Sariñena, HUSTE, CGT, IU, Promotora Altoaragonesa de Comercio y Consumo Alternativo y Solidario (PACCAS), Ecologistas en Acción, Acción Solidaria Aragonesa (ASA), CHA, Médicos del Mundo, Chobenalla, Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos (FAPAR) y Plataforma en Defensa de la Escuela Pública.

@@

### AGRESIONES NAZIS EN UNA MISMA NOCHE

La madrugada del 11 de octubre un número indeterminado de nazis, que circulaban en motos por el Barrio de la Madalena de Zaragoza con toda seguridad de “cacería”, agredieron a dos personas que iban camino de casa.

Estos elementos, más de 12, portaban cascos de moto y cadenas y en un principio increparon y luego persiguieron y dieron alcance a los dos libertarios comenzando a golpearles, aunque la presencia de dos coches que pararon hizo que titubearan un momento y los dos jóvenes pudieron huir refugiándose en un bar de la zona donde fueron auxiliados.

Finalmente no registraron lesiones de importancia y se cuenta con la descripción de varios de los nazis, según parece muy jóvenes e indecisos pese a que superaban en número ampliamente a los agresores.

Horas después fue apedreado en dos ocasiones un bar de la zona que acude gente alternativa, sin que se registraran daños.

Asimismo a lo largo de la noche elementos nazis realizaron pintadas en el CSA La Trama, bastante cercano a este mismo bar.

Desde diversos colectivos se llama a todas las personas susceptibles de una agresión por su etnia, aspecto o ideas circulen con cuidado ante las últimas agresiones que se han producido en Zaragoza.

@@

### PRESENTACIÓN DEL INFORME QUE ALBERGA LA PROBLEMÁTICA DE LA APERTURA DE LA MACROCÁRCEL DE ZUERA POR PARTE DE ASAPA

La organización anticárceles ASAPA (Asociación para el Seguimiento y Apoyo de los Presos de Aragón) presentó el miércoles 10 de octubre en el CSA Arrebato un informe sobre todos los problemas a los que la población reclusa se va a tener que enfrentar debido a la apertura del Centro Penitenciario de Zaragoza, conocido popularmente como macrocárcel de Zuera.

En este extenso informe se aborda la problemática sanitaria, humana y laboral con la que se van a encontrar los presos y las presas que van a ser allí trasladados.

A nivel sanitario las personas que están en tratamientos contra la toxicomanía se ven así alejadas de los centros de salud en los que se están rehabilitando.

A nivel humano se hace hincapié en la separación familiar a la que se ven sometidas las personas presas, sobre todo en el caso de las mujeres, que no van a tener tantas facilidades para ver a sus hijos.

Y a nivel laboral las personas que están en Tercer Grado tienen mucha más dificultad tanto para encontrar trabajo como para acudir al mismo puesto que la mayoría de los centros de trabajo están en Zaragoza, a 30 kms.

También en este informe se presentan alternativas al modelo de privación de libertad, incidiendo sobre todo en que aproximadamente un 80% de la población reclusa lo es por delitos contra la salud pública (normalmente tráfico de drogas a pequeña escala) y con serios problemas de toxicomanías. Si estas personas no fuesen a prisión el sistema penitenciario carecería de sentido tal y como está organizado en la actualidad.

Por otra parte ASAPA también informó de su próxima campaña de acercamiento de presos y presas aragoneses a su lugar de origen.

En otro orden de cosas una recién creada Iniciativa Ciudadana contra la MacroCárcel de Zuera está comenzando a andar y en breve anunciarán movilizaciones en contra de este centro penitenciario.